岸田総理発ミルジョーエフ大統領宛祝辞

日本とウズベキスタンとの外交関係樹立30周年という節目に当たり、心からお祝い申し上げます。

ウズベキスタン独立後の外交関係樹立以来、両国は良好な関係を築いてきました。本年の外交関係樹立30周年を契機とし、貴国及び貴国民との関係が更に発展することを期待しております。

ウズベキスタンは日本にとって伝統的な友好国です。日本文化に影響を与えてきたシルクロードを通じてウズベキスタンと日本は歴史的なつながりを有しています。また、第二次世界大戦後に日本人抑留者が建設に従事したナボイ劇場は両国の友好のシンボルとなっています。

日本は、長年、人材育成等を通じてウズベキスタンの発展を後押ししてきました。閣下が進める貴国の社会経済発展に向けた改革努力を強く支持しています。

2019年12月の閣下の初訪日により、法の支配に基づく自由で開かれた 国際秩序を構築する上での重要なパートナーである両国の戦略的パートナーシップが深化・拡大しました。閣下の訪日の成果を礎として、政治、経済、人文、 地方交流など幅広い分野での協力が着実に強化されていることを大変うれしく 思います。

本年、「中央アジア+日本」対話・外相会合を開催する予定です。本枠組みの下での協力が一層推進されることを期待しております。

閣下の御健康と御活躍並びに貴国民の御多幸を祈念いたします。

令和4年1月26日 日本国内閣総理大臣 岸田文雄

ウズベキスタン共和国大統領 シャフカット・ミルジョーエフ 閣下